

# 杜のたより

第52号



## モーニング

入居者の方より「食パンが食べたい!」とのリクエストがあり、1日限定の「喫茶 morning!」を開店しました。お好きなドリンクとトースト、スクランブルエッグ、ハムにサラダもあり豪華なモーニングです。皆さん朝食後にも関わらず、ぺろりと完食されていました。

コーヒーを飲みながら、会話が弾んだようでとても良い時間となりました。次回の開店もお楽しみに!



## こぶ汁

無事に年を越せることを願い、昨年末に「こぶ汁」を食べました。朝から大鍋でじっくり炊いたこぶ汁は大好評でした。入居者の皆さんは、「昔は家でよく作ったわ」「うちはもっと太い昆布を入れとったよ」と各家庭のこだわりを教えてくださいました。

野菜と昆布がたっぷり入った栄養満点のこぶ汁を食べたので、寒い冬も乗り越えられそうです。



## 職員全体会議で介護支援の徹底を図る

### 全体会議



去る、1月28日(火)毎月開催している職員全体会議に当法人の執行部である大岩理事長、中西業務執行理事が出席し、今、福祉サービスの質の向上が求められている中「入居者の皆さんが求めていることは何か、魅力ある施設とは何か」などそれぞれのユニットからの提案があり利用者に寄り添った介護支援のあり方について意見交換した。

### 施設内研修

#### 排泄研修

去る1月6日、14日にオムツ業者の光洋さんを講師に招き、施設内研修を開催しました。今回は、排泄支援の基本となるオムツの当て方、正しい使用方法を説明と実技を交えて教えて頂きました。入居者の方に適した排泄用品を使用し、日常生活が快適に過ごせるよう今回の研修を活かして支援していきます。



#### 感染予防研修

この時期、インフルエンザやノロウイルスが各地で猛威を振っています。当施設では、12月6日、13日に全職員を対象にノロウイルス吐物処理実施研修を行いました。今回は、感染を最小限に抑える為に正しい知識と技術の習得を目的とし、嘔吐発生からの一連の動きを行い、必要な備品の準備の仕方・ガウンテクニックの正しい方法・処理の方法を身に付けました。今後も職員の感染に対する意識を高め、感染予防に努めていきます。



### 編集後記

皆さん新年になり早1ヶ月が過ぎました。2020年といえはいよいよ東京オリンピックが開催されますね!私も日本で開催されるオリンピックを見るのが今から楽しみです。皆様の中には1964年の東京オリンピックを「見た」「知ってるよ」という方もいることでしょう。日本人選手活躍を願って私たちが元気に過ごしていきましょう!

第52号 令和2年2月10日 ●発行●  
社会福祉法人 大和社会福祉事業センター  
ハートタウン平成の杜  
高齢者福祉施設/デイサービスセンター  
訪問介護サービス/居宅介護支援事業所  
岐阜県関市中之保 4517-2  
Tel:0575-40-0310/Fax:0575-49-3800/E-mail:heisei-m@ccn.aitai.ne.jp  
ホームページ <http://www.daiwa-center.jp/>

個人情報保護に対する基本方針  
社会福祉法人大和社会福祉事業センターは、法人が扱う個人情報の重要性を認識し、その適正な保護のために、自主的なルール及び体制を確立し、個人情報保護に関する法令その他の関係法令及び厚生労働省のガイドラインを遵守し、利用者の個人情報の保護を図るとともに、個人情報の適切な収集、管理、利用、提供を実施し、安全性の確保に努めます。

# 祝 令和



～春～  
 春の暖かい陽気の中、ユニット毎でお花見をしました。「今年も綺麗に咲いたね。毎日見たいわ。」と感激されました。  
 5月1日には元号が変わり「令和」になりました。連日、道の駅「平成」は沢山の人で賑わっていました。施設でも令和記念のユニット行事を行いました。

～夏～  
 夏は変わらず暑い日が続きました。流しそうめん、かき氷作り、スイカ割り等、涼を感じて頂ける催しが行われました。  
 青空給食や五平餅作り、朴葉寿司作りと美味しい料理を頂き、皆さん笑顔あふれる夏となりました。



# “写真で見る” ハートタウン平成の杜の1年（令和元年度）



～秋～  
 秋は園児訪問、敬老会、秋祭りと施設全体の催しが開催されました。  
 今回の秋祭りのテーマは令和の和を取り「和み」。沖縄空手舞踊・エイサー太鼓が披露され、小さいお子さんが踊る姿に入居者、職員ともに心が和みました。次回の秋祭りも楽しみです。

～冬～  
 冬といえばクリスマスや元旦といった行事はもちろん、こぶ汁作りにもーニングの開催がありました。「美味しい」「楽しいね」との声が多くあり心温まる冬となりました。皆さん食べることが好きなので、今後も美味しく楽しめる行事を開催していきたいです。



# デイサービスコーナー



10月と11月に武儀東小学校の5年生児童の皆さんがデイサービスに来てくれました。  
 リハビリ体操やゲームを一緒をして楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



12月に新年の願いを込めた『お守り』を創作しました。皆さん「来年も元気に」や「病気にならない」等、願いは様々です。  
 皆さんの願いが叶うと良いですね！



# クリスマス会



12月は、毎年恒例のクリスマス会がユニットごとに開催されました。イチゴたっぷりの手作りケーキや、職員サンタからささやかなクリスマスプレゼントに皆さん大感激！職員も入居者サンタさんから、たくさんの『笑顔のプレゼント』を頂き大感激です。とっても楽しいクリスマス会でした。

